



～おこめコーチから～

八日市場保育園のみなさんサッカー教室は楽しかったですか？
コーチ達はみんなとサッカーができて楽しかったです。

今度はお友達とサッカーで遊んでみてね！

またみんなとサッカーする日をとても楽しみにしています。

ありがとうございました!!

～先生から～

記入者 前嶋美香 先生

サッカー教室を心待ちにしていた子どもたち。

おこめコーチ、ドラゴンコーチの元、目をキラキラと輝かせ、笑顔いっぱい参加することができました。

日頃より戸外遊びでもサッカーに興味のある子が多いため、今回教えていただいた体験をもとに、より遊びに変化がでてくるのではと期待しています。

楽しく面白くサッカーを教えてください、ありがとうございました。

記入者 樋口明佳 先生

子ども達が思いっきり体を動かし、楽しみながら笑顔いっぱい参加していました。

終わった後は「楽しかった」「またやりたい」とサッカーに興味を持っている子がたくさんいました。

運動することの楽しさを味わう事ができたと思います。

暑い中でしたが、楽しくサッカーを教えてくださいありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会